

Communiqué

La FNEC FP-FO a participé hier après-midi 13 octobre à la réunion des fédérations syndicales de l'Education nationale convoquée par la FSU dans ses locaux.

La FNEC FP-FO a proposé d'adopter une déclaration pour le retrait ou l'abandon du projet de loi sur les retraites et d'appeler à tenir des assemblées générales et à réunir ainsi à tous les niveaux les conditions de la reconduction de la grève pour le retrait.

A cette étape et bien que par centaines de milliers les enseignants aient participé aux journées de grève et aux manifestations ces dernières semaines, les responsables des organisations présentes (FSU, SGEN-CFDT, SE-UNSA, FAEN, SUD Education, FERC-CGT) n'ont pas souhaité répondre positivement à la proposition de Force Ouvrière.

A cette proposition les responsables de la FSU et du SGEN-CFDT et du SE-UNSA ont refusé de s'associer pour la raison que les propositions de FO ne « *feraient pas l'unanimité* ».

Ils ont proposé d'autres formes d'actions centrées sur le budget et ont confirmé qu'ils participeraient à la journée d'action du 16 octobre sur les retraites.

La FNEC FP-FO reste persuadée que, aussi puissantes soient-elles, les manifestations ou les actions diversifiées ne feront pas reculer le gouvernement. Ce qui s'exprime à tous les niveaux c'est que c'est par la grève, par la grève jusqu'au retrait qu'il sera possible de faire reculer le gouvernement.

D'ores et déjà des secteurs entiers, dans le public comme dans le privé, rentrent en grève : SNCF, transports, territoriaux, raffineries, hôpitaux, équipement, métallurgie, ...

Pour la FNEC FP-FO, c'est dans ce mouvement que les enseignants veulent et doivent se situer, dans ce mouvement de grève interprofessionnelle, de grève pour le retrait.

Déjà dans de très nombreux départements, des assemblées se tiennent avec les organisations syndicales et décident d'appeler à la tenue de réunions dans les lycées, les écoles, les services, les universités pour décider la grève.

La FNEC FP-FO considère que dans l'unité la plus large, pour le retrait de la réforme, il faut multiplier ces assemblées et réunions à tous les niveaux.

En toute connaissance de cause, la FNEC FP-FO appelle ses syndicats et sections, ses militants et adhérents à préparer et à participer aux assemblées générales, à les convoquer dans l'unité la plus large, à y proposer et à y décider la grève maintenant, à se mettre en grève pour faire reculer le gouvernement.

Montreuil, le 14 octobre 2010